

# *Seleccionan mejores pelotaris y raquetbolistas del año en Cuba*

---

Image not found or type unknown



## **Pelota vasca**

La Habana, 6 dic (JIT).- La Federación Cubana de Pelota Vasca y Raquetbol seleccionó a sus deportistas más destacados del año 2024.

La habanera Daniela Darriba lideró a las muchachas al alcanzar el título en la lid abierta de frontenis celebrada en Panamá.

Este resultado, junto a las preseas de oro y plata logradas en el Open de Cienfuegos, le avalaron para dominar la categoría femenina como mejor pelotari en el orden individual.

El mismo reconocimiento, pero entre los hombres, lo mereció el capitalino Christian Menéndez, medallista de bronce en la Copa Panamericana de Raquetbol.

Doce miembros de la selección nacional de pelota vasca y raquetbol en la categoría de mayores, recibieron destaque por sus desempeños durante el año.

Los entrenadores Alejandro Placer, Orlando Colomina y Raúl Martínez resultaron los más destacados entre los preparadores del plantel cubano de ambos deportes.

Entre los escolares los aplausos se destinaron a la santiaguera Miriam Mojena, campeona nacional en frontenis y al también indómito Alejandro Romero, monarca en la modalidad de pelota a mano.

En esta categoría como entrenadores destacados quedaron Omelio Escalona, de Santiago de Cuba, y Carlos Granda, de La Habana.

Los árbitros reconocidos por su labor sobresaliente durante el año que concluye fueron Hilda Elena Pita, de Pinar del Río, y el habanero Raúl Escobar.

La Habana se llevó el mérito como provincia más integral, gracias a las coronas alcanzadas en la justa nacional de raquetbol, en los juegos pioneriles y escolares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/371407-seleccionan-mejores-pelotaris-y-raquetbolistas-del-ano-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**